

\* LA FIRMA

**“La Ley de Unidad de Mercado debería adaptarse al Estado autonómico descentralizado, y no al revés”**

Ricardo Sanz, socio-director de Sanz y Saiz Abogados. **P 8**



[ ENT. FINANCIERAS ]

**Inversis Banco inaugura sus nuevas oficinas en San Sebastián.** **P 26**



[ NAVAL ]

**La decisión de la UE sobre el ‘tax lease’, una espada de Damocles para el sector naval.** **P 4-5**

> TRANSPORTES

## Datik: nuevo detector de fatiga en la conducción



tado de fatiga. Una cámara instalada en el salpicadero y enfocada al conductor procesa las imágenes y mide la frecuencia del parpadeo, y le avisa mediante una señal luminosa y una vibración en el asiento. Esta solución se integra en la línea de productos ‘MagicEye’, sistemas de seguridad activa para autocares. A este producto se sumarán este año un sistema para el control de la eficiencia en la conducción y un detector de obstáculos en la calzada. Con el conjunto de sistemas, la empresa guipuzcoana realiza una gestión integral del transporte, facilitando al operador la optimización de costes. **[P 16]**

La compañía Datik, especializada en soluciones ITS (Intelligent Transport Systems) acaba de lanzar al mercado un innovador sistema que alerta al conductor de autocares cuando detecta que está conduciendo en un es-

## Gaestopas adquiere dos nuevas máquinas para fabricar tubo flexible



● Hasta ahora este producto se importaba de Italia y supondrá abaratar los costes ● La firma de Hernani se dedica a las instalaciones eléctricas ● Ha abierto un almacén en Madrid **[P 2]**

> E-BUSINESS

## Ticketbis confía en cerrar 2013 facturando 30 millones

La plataforma Ticketbis, dedicada a la compraventa de entradas entre particulares, confía en cerrar 2013 triplicando la facturación de 2012 y llegando a los 30 millones de euros. Actualmente está presente en 15 países y, tras cerrar su cuarta ronda de financiación, acometerá la ampliación a nuevos mercados de Europa y zona del Pacífico, e incluso África. La plataforma está gestionada en cada país por un equipo de profesionales locales. **[P 23]**



> VITIVINÍCOLA

## Luis Cañas crece con Amaren y Dominio de Cair

Las bodegas Amaren, en homenaje a su madre, y Dominio de Cair, su proyecto en Ribera de Duero, son las apuestas de Juan Luis Cañas, propietario de bodega Luis Cañas (Villabuena), que basa su trayectoria en la calidad desde el propio viñedo. **[P 15]**

> GRÚAS

## Grúas GH se afianza en Rusia

Grúas GH está cada vez más presente en el mercado ruso, con actividades comerciales, como la participación en una reciente feria y con sus trabajos, como el último contrato con la firma Siemens Transformer LLC Russia. **[P 3]**

/desarrollo sostenible

Mugielec, alianza vasca **[P 13]**

/servicios Arista abre en Perú y México DF **[P 28]**

/instituciones Llegó el 7 de julio **[P 46]**

/competitividad

La RSE ante su futuro **[P 34]**

|| José Mari Martínez



> Estrategia Empresarial conmemoró su XX aniversario el pasado 2 de julio con un evento en el Palacio Euskalduna de Bilbao, que sirvió para presentar la renovación del periódico y de la web. En este marco, celebró la jornada ‘Empresas con estrategia’, en la que los máximos responsables de Euskaltel, EDP Naturgás Energía y Kutxabank expusieron las claves de su gestión. Clausuró el acto la consejera de Desarrollo Económico y Competitividad del Gobierno vasco, Arantza Tapia. **[P 19-22]**